

PlantaDoce.

Entorno

La producción de medicamentos cambia de signo y cae un 2,8% en agosto

El Índice de Producción Industrial (IPI) de la industria española creció un 1,2% en el octavo mes del año, según datos provisionales del Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce
5 oct 2018 - 09:35

La producción de medicamentos cambia de signo y cae un 2,8 en agosto

La producción de medicamentos vuelve a cambiar de signo en agosto. El Índice de Producción Industrial (IPI) del sector farmacéutico registró un descenso del 2,8% en el octavo mes del año respecto a doce meses atrás. El índice retoma las caídas registradas en mayo y junio, con un descenso del 10,1% y del 3,9%, respectivamente.

El IPI general para todos los sectores económicos creció un 1,2% en agosto, según datos provisionales del Instituto Nacional de Estadística (INE). **La producción industrial en España registró su mejor dato el pasado abril**, cuando la fabricación de medicamentos aumentó un 11%.

Por subgrupos, el IPI de la fabricación de productos farmacéuticos de base registró una caída del 20,2% en agosto. La fabricación de especialidades farmacéuticas, por su parte, aumentó un 4,5% en el octavo mes en comparación con agosto de 2017. El IPI para esta clasificación ha registrado crecimiento desde abril, cuando logró su tasa más alta, con un alza interanual del 23,1%.